

### Page 3 du journal de Slythe

Je suis tombé au combat.

J'ai échoué. Je ne l'atteindrai pas à temps. Et par ma faute, l'humanité est condamnée. La créature m'a sauté dessus sans prévenir et, avant que je n'aie pu l'abattre par magie, elle m'a assené un coup mortel. À présent, tout Tamriel va devoir affronter la mort et la destruction. Sa colère sera indicible, Sa fureur immense. Kvatch ne représentait qu'une infime partie de son potentiel de destruction. Tout espoir est désormais perdu. L'Englouti va se réveiller et, bientôt, l'humanité subira Sa faim dévorante.